

RE: Vertrauensschülerreservierung // Da hat sich nach der Auflösung der Geschlechtertrennung ein Fehler reingeschlichen. Die Reservierung sollte nun jedoch angezeigt werden. Tatsächlich ist es jedoch beabsichtigt, dass man nur eine Position reservieren kann (und beim Quidditch 2), da es eben nur eine sehr begrenzte Anzahl von Positionen gibt und es dementsprechend ein bisschen unfair wäre, wenn ein Spieler für sich allein 6 Vertrauensschülerposten reserviert. Ich weiß nicht, warum wir es im Text falsch da stehen hatten, da es im Code ja scheinbar richtig eingestellt war. Nun sollte es aber richtig sein und deine Reservierung sieht man auch :heart: